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Abstract (en)
The device has a slide (30) provided with a stop portion (31), where the slide is moved for releasing a stop between a stop forming part and the stop
portion of the slide and obtaining free rotation of a blocking pin (20) along an axle (21). The releasing of the stop drives the rotation of a controlling
wheel (10) under the effect of its constraint, and pushes a cam routing portion (22) to be disengaged from a blocking portion (13) of a cam surface
(12) by displacing the cam routing portion relative to the cam surface through the rotation of the pin.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'accrochage pour mécanisme de commande d'interrupteur moyenne tension dont la conception particulière
lui permet de garantir une fiabilité importante tout en présentant un effort de déclenchement réduit. Le dispositif d'accrochage selon l'invention
comprend une roue de commande (10), un doigt de blocage (20) et une glissière (30), agencés de manière à ce que le dispositif d'accrochage
occupe une configuration verrouillée dans laquelle la roue (10) est immobilisée en rotation d'une part par l'appui d'une portion suiveuse de came
(22) du doigt (20) sur une portion de blocage (13) de la surface de came (12) de la roue (10) et d'autre part par l'immobilisation en rotation du doigt
(20) grâce à la retenue de sa partie formant butée (23) par la portion de butée (31) de la glissière (30), ledit dispositif étant conçu pour être libéré de
sa configuration verrouillée par une mise en mouvement de la glissière (30) en translation.
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